
                                                                             
                                          

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N.  111/2018                                             

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI
IL GIORNO 19  SETTEMBRE  2018

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta ordinaria, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risulta assente il Consigliere: MANECCHIA 

In totale n. 24  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo  MANFREDI  per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “INSTALLAZIONE DI TELECAMERE PER LA 
VIDEOSORVEGLIANZA SUL TERRITORIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6”



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

ORDINE DEL GIORNO

Installazione di telecamere per la videosorveglianza sul territorio della Circoscrizione 6

Premesso che

 Il territorio della Circoscrizione 6 è da anni caratterizzato da fenomeni criminali, 
principalmente legati allo spaccio di stupefacenti, che si concentrano in alcune aree critiche, 
quali in particolare i giardini di Via Montanaro e zone limitrofe;

 A questa situazione quotidiana di illegalità si aggiungono periodicamente episodi di 
intrusioni, furti e danneggiamenti all’interno dei locali della Circoscrizione che svolgono la 
funzione di Centri d’Incontro per le categorie sociali più fragili come gli anziani, come 
denunciato dall’Ordine del Giorno approvato da questo Consiglio in data 16 maggio 2018 
che chiedeva per queste strutture l’adozione di idonei sistemi di sorveglianza;

Considerato che

 Il Questore Francesco Messina nella recente intervista al quotidiano La Stampa 
dell’8settembre 2018 sottolinea l’importanza che l’azione repressiva svolta dalle Forze 
dell’Ordine venga accompagnata dalla collaborazione del Comune, cui viene chiesto in 
particolare l’installazione di telecamere di videosorveglianza nei luoghi ritenuti strategici 
per la prevenzione e il contrasto di comportamenti criminali, legati in primis (ma non solo) 
allo spaccio;

 Nel caso dello spaccio di stupefacenti l’ausilio di immagini registrate è indispensabile per la 
dimostrazione della reiterazione della condotta criminale;

 Le telecamere di nuova generazione, interfacciate a software basati su tecnologie di reti 
neurali quali il SARI (Sistema Automatico di Riconoscimento Immagini) recentemente 
entrato in fase operativa, rappresentano un importante strumento di prevenzione e 
repressione dei fenomeni criminali a disposizione delle Forze dell’Ordine, consentendo in 
pochi secondi il riconoscimento dei volti delle persone inquadrate;

 Il Comune di Torino, con il progetto Argo, ha scelto di partecipare al bando del Ministero 
dell’Interno che prevede l’erogazione di fondi ministeriali per i comuni che si dotano di 
sistemi di videosorveglianza (decreti “Disposizioni urgenti in materia di sicurezza delle 
città” del 20 febbraio 2017 e “Definizione delle modalità di presentazione delle richieste di 
ammissione ai finanziamenti da parte dei comuni, nonché i criteri di ripartizione delle 
relative risorse” del 31 gennaio 2018)

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6

Chiede

Alla Sindaca Chiara Appendino e all’Assessore alle Politiche per la Sicurezza Roberto Finardi, 
nel selezionare i luoghi della Circoscrizione 6 in cui installare le future telecamere di 



videosorveglianza, di dare priorità assoluta ai giardini di Via Montanaro e di coinvolgere la 
Circoscrizione nell’individuazione delle altre aree critiche su cui è importante esercitare una 
vigilanza speciale al fine di garantire una maggior sicurezza dei cittadini e la tutela del 
patrimonio pubblico.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: RUSSO – CAMBAI – CANGELLI – CECCARELLI – 
FESTA - LANZA

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito:

PRESENTI 18
VOTANTI 15
FAVOREVOLI 15
CONTRARI   /
ASTENUTI   3   (SCIRETTI – SCAGLIOTTI – CATIZONE)

La proposta è approvata. 


